



Ricardo Rivero y Francisco José Requejo se dan la mano tras la firma del acuerdo. | Cedida

# La USAL apuesta por el parque tecnológico para fomentar la atracción de alumnos

La institución académica y la Diputación Provincial sellan un protocolo de colaboración que busca aprovechar la presencia del Campus Viriato

Manuel Herrera

La Universidad de Salamanca se ha implicado en el proyecto del parque tecnológico vinculado a la "silver economy" que pondrá en marcha la Diputación Provincial en los terrenos de la Aldehuela. El rector de la institución académica, Ricardo Rivero, y el presidente de La Encarnación, Francisco José Requejo, firmaron este martes un protocolo en el que figuran los compromisos adquiridos por ambas partes para colaborar en esta iniciativa que pretende atraer empresas, generar conocimiento y fijar población en Zamora y su entorno, siempre de la mano de la economía del envejecimiento.

Requejo se desplazó a Salamanca junto al diputado de Desarrollo Económico, Emilio Fernández, para rubricar un acuerdo que se había



El rector de la USAL y el presidente provincial, durante el acto. | Cedida

ido trabajando previamente y que empezó a cristalizar tras la visita del presidente provincial al parque tecnológico de Salamanca, en ju-

nio de 2021. En aquel recorrido por las instalaciones de la provincia vecina, el dirigente liberal se convenció de la pertinencia de co-

laborar con la institución académica y de la idoneidad de tomar prestadas algunas ideas que ya se estaban aplicando en las dependencias del territorio colindante.

A partir de ahí se fue trazando un protocolo de actuaciones que se agruparán en cuatro grandes ejes: el fomento de entornos colaborativos en actividades de I+D+I; el trabajo en el impulso y la difusión de la cultura científica y en el intercambio de conocimientos entre la USAL y las empresas instaladas en el futuro parque zamorano; la potenciación de las prácticas de los estudiantes y la creación de puestos de trabajo para los egresados de la universidad, con atención especial al emprendimiento de estos jóvenes; y la búsqueda conjunta de financiación para desarrollar proyectos colaborativos.

El propio Requejo fue el encargado de revelar estos puntos durante su intervención en el breve acto posterior a la firma, una ceremonia en la que el presidente provincial dejó clara su opinión sobre Rivero y también acerca del acuerdo sellado: "Todo son facilidades y los dos hemos defendido siempre la necesaria cooperación para apoyar y dar soporte a las empresas, los estudiantes y los futuros emprendedores", apuntó el dirigente liberal.

El presidente de la Diputación recordó los meses de trabajo que acumula la institución en la tarea de impulsar el parque tecnológico y volvió a insistir en que la idea es que los despachos estén llenos el día en el que se produzca la inauguración de las instalaciones. Para eso, las obras tendrán que comenzar y ejecutarse en los plazos previstos. Ahora, la idea es que los trabajos arranquen en marzo, aunque conviene mostrar cautela con los tiempos, a la vista de los retrasos que se han ido acumulando. Aún así, en otoño, el parque debería funcionar a pleno rendimiento.

Por otro lado, Francisco José Requejo comentó que la inversión para desarrollar estas instalaciones alcanzará los 1,5 millones de euros y reveló los planes que tiene su equipo de Gobierno en materia de innovación, desarrollo tecnológico, emprendimiento y empleabilidad. Para ello contará con el recién adquirido compromiso de la USAL, y también de Brigantia Ecopark, el parque científico de Braganza, cuyos representantes ya sellaron hace meses su vinculación con la iniciativa zamorana.

Tras las palabras de Requejo, el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, destacó la necesidad de colaborar con las instituciones públicas, especialmente en las "áreas prioritarias" como son el desarrollo tecnológico o las acciones de I+D+I. "Este convenio permitirá que nuestros estudiantes tengan oportunidades si deciden permanecer en Zamora y facilitará la atracción de más alumnos", explicó el responsable de la institución académica. Hay que recordar que la USAL cuenta con el Campus Viriato en Zamora, en el que se enmarca la Escuela Politécnica, con titulaciones que podrían encajar en la idea del nuevo parque tecnológico de la Aldehuela.

"La Diputación acierta", confirmó Rivero, que concluyó su intervención con una llamada de socorro para que este tipo de iniciativas públicas y empresariales reciban el respaldo de "la lluvia" de fondos europeos que se espera.